

## エブリバディスポーツデイ2018

2018. 10. 8 [月] 黒部市総合体育センター

体育の日に開催された「エブリバディスポーツデイ」に、デビルタッチ(鬼ごっこ)とフリーマーケットの運営協力を行いました。当日は好天に恵まれ、子どもたちは元気いっぱい走り回っていました。一方、鬼役の青年部の精鋭は日頃の運動不足を痛感する一日となったようです…。



## 事業所PRが面白いほどわかる勉強会

2018. 10. 17 [水] 黒部商工会議所

どんな業種であろうと事業所PRは必要不可欠！知っているようで知らないPRの極意を学ぶため、商委員会のオープン勉強会として開催しました。当日は澤田光賢常任理事が講師として参加者にレクチャー。経営学者ピーター・ドラッカーの「5つの質問」を基に、PRをきっかけに商売繁盛の本質を探るヒントを教わりました。



## 稲穂会 キャプテン杯ゴルフコンペ・納会

2018. 10. 20 [土] 魚津国際カントリークラブ

毎年恒例の稲穂会ゴルフコンペを開催。OB5名、現役会員13名、合計18名がプレーしました。

優勝 神谷慶志郎 様 (OB)  
2位 杉本 優 君 (現役)  
3位 中尾 晃司 君 (現役)



## 第38回北陸信越ブロック大会 下諏訪大会

2018. 10. 12 [金]~13 [土] 長野県諏訪郡下諏訪町 ほか

今年のブロック大会の舞台は長野県下諏訪。「Don't Think. Feel! 感じよう しもすわの和 我らが繋ぐ 未来への道」をテーマに、分科会やエクスカッションが開催されました。黒部YEGからは18名が参加。湯のまち下諏訪の“アツイ”おもてなしを肌で感じ、未来へ繋ぐという強い思いに刺激を受けました。



## 平成30年北海道胆振東部地震災害義援金贈呈式

2018. 10. 24 [水] 黒部市福祉センター

くろべフェア2018にて当青年部企画のアンドレザ・ジャイアントパンダで募金活動を行った「北海道胆振東部地震災害義援金」を黒部市共同募金委員会へ贈呈しました。中野会長、山内運営専務が出席し、(社福)黒部市社会福祉協議会の林高好事務局長へ目録が手渡されました。

